

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Unternehmen aufbauen

Perfekt abgestimmt auf den Kunden und seine Bedürfnisse

Melanie Sass, SASS | marketing & projects

Eine neue Form von Unternehmertum lebt Melanie Sass mit ihrer Marketingagentur in Klagenfurt. Als Marketingexpertin und Eventmanagerin für Unternehmen finde ich maßgeschneiderte Lösungen, die von Flexibilität, Kreativität und Perfektion geprägt sind. Die Planung, Organisation und Umsetzung von Ideen und Projekten bestimmen meinen Arbeitsalltag und machen mich zur Checklistenkönigin.

"Mit Sitz in Klagenfurt biete ich Unternehmen Beratung, die Organisation und die Planung ihres Markenauftrittes, der Produktwerbung oder des nächsten Firmenevents."

Ich sehe mich als Vertreterin einer neuen Generation Selbstständiger der Kreativwirtschaft: Wir sind EPUs, urban, weltoffen, sind unsere eigenen Chefs, wir arbeiten viel, fühlen uns aber freier als viele Angestellte, weil wir unser eigenes Ding machen. Wir arbeiten nicht in klassischen Agenturen, wir schließen uns für große Kampagnen zu Teams zusammen, perfekt abgestimmt

auf den Kunden und seine Bedürfnisse. Wir sind aber nicht nur Kollegen, wir sind Freunde geworden. Dieser Zusammenhalt, dieses Miteinander statt Gegeneinander schafft eine völlig neue Form von Unternehmertum. Als Frau und Mutter stehe ich oft vor zusätzlichen Herausforderungen, habe aber das Gefühl, als Unternehmerin die Vereinbarkeit von Familie und Beruf besser managen zu können als in einem Angestelltenverhältnis. Die Selbstständigkeit ist nicht immer leicht, aber die Freiheit, die man dadurch gewinnt und die tollen Momente, die man mit seinen Kunden und Kollegen erlebt, bestätigen jeden Tag aufs Neue, dass ich die richtige Entscheidung getroffen habe. www.sass-marketing.at/
Online seit 18.12.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)